



元気いっぱい月輪っ子



寒暖の差が激しい日が続きます ～体調管理に気を付けましょう～



上の写真は、1月21日（木）の朝、雲一つない快晴の日の様子です。体感としても「寒い」の一言でしたが、通勤時の車の外気温計が -6°C を指しているのを見て、さらに寒く感じました。体育館は、朝一で巡視する教頭が、換気のために対角の窓を開けていることもあります。なんと、室温計が -3°C を指していました。しかし、こんな朝でも、月輪小学校の子どもたちは、コート、手袋等の防寒対策を施して、元気に登校してきます。こんな子どもたちの姿を見るたびに、われわれも頑張らなければとの思いを強くしているところです。

天気予報を見ると、ここしばらくは、朝は氷点下、日中は 5°C ～ 9°C と一日の寒暖差が激しい日が続きそうです。こういう天候の時は、体調を崩しがちになります。「早寝 早起き 朝ごはん」等に気を付け体調の維持に努めていただきたいと思います。また、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策「マスクの着用 手洗い 3密を避ける」にも気を抜かずに取り組んでまいりましょう。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

期待が高まりました



1月20日（水）に福島第三中学校の校長先生と生徒指導担当の先生が来校し、6年生の国語の授業参観と中学校生活についてのお話をいただきました。授業参観では学習態度のすばらしさ、中学校生活についてのお話では、話を聞く態度のすばらしさについてお褒めの言葉をいただきました。子どもたちも、中学校生活への期待と夢が大きく高まる良い機会となりました。

国語授業研究



1月21日（木）に初任者研修として、3年生国語の授業研究を行いました。授業では、「なぜ、チュニジアの人々は地面の下のあなを家にしているのだろう」を課題に、正確に説明文を読み取る学習が活発に展開されていました。担任がこれまでの研修の成果を日常的に生かし、教育活動に取り組んできたことで、子どもたちとともに成長してきていることが感じ取れました。

※月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。